

Tras casi dos años U. La Calera vuelve a Playa Ancha en busca de otro triunfo

El enfrentamiento número 107 a lo largo de la historia vivirá hoy jueves Unión La Calera ante Santiago Wanderers, cuando a contar de las 13.30 horas visite el Estadio “Elías Figueroa” de Playa Ancha, en el marco de la antepenúltima (15^a) fecha de la primera rueda del Campeonato Nacional 2020.

Y si bien las estadísticas favorecen claramente a los porteños, el último choque se remonta a diciembre de 2017, en aquella histórica definición a penales, luego que los “cementeros” ganaran (tras perder en Quillota en la ida) con solitaria anotación del argentino Rafael Viotti. Como todos recordarán, la emoción y el sufrimiento se instaló desde los 12 pasos hasta que Lucas Giovini se alzó como héroe, conteniendo el último penal que le dio los pasajes al fútbol grande al denominado “equipo de los sueños imposibles” y de paso envió a los “caturros” a la “B”.

Anuncio Patrocinado

De eso ya han transcurrido poco menos de dos años y si bien es un logro que se atesora férreamente, el desafío en la actualidad es muy distinto, toda vez que los caleranos se encuentran peleando palmo a palmo la cima del torneo, mientras los dirigidos por Miguel Ramírez están de la medianía de la tabla para abajo.

Con 30 puntos y sublíderes, los “rojos” registran 9 triunfos, 3 empates y sólo 2 derrotas, con 21 goles a favor y 12 en contra (la segunda valla menos batida), en tanto que los wanderinos, que están en el duodécimo lugar, suman 17 unidades, producto de 5 victorias, 2 paridades y 7 caídas, con 23 goles a su haber y 26 en arco propio.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



En la jornada anterior, Wanderers rescató un valioso empate (2-2) frente a Everton en Sausalito, aunque en estricto rigor hizo pocos méritos y mostró escaso fútbol para obtener tal resultado. Los caleranos, a su vez, doblegaron a Palestino en forma estrecha y sufrida (1-0) y sumaron su tercera victoria en línea.

En la previa del cotejo, el DT Juan Pablo Vojvoda destacó las bondades del cuadro de Valparaíso: "Es un equipo intenso, que ha evolucionado a partir del orden que ha encontrado. Ha conseguido en el reinicio de esta liga resultados que no había podido encontrar en las primera fechas. Y tiene individualidades que ayudan a su equipo a tener un funcionamiento interesante".

A raíz de los anterior, el estratega precisó que "tendremos que estar atentos a las cosas buenas que ofrece (en la cancha) y encontrar, a partir de nuestro juego, todo lo que pueda llegar a lastimar al rival". Y ante la posibilidad de contar con el seleccionado Yonathan Andía, señaló que "estaría disponible a partir de hoy (miércoles), aunque debemos evaluar su condición física para ver si lo incluimos o no en el once inicial".

Lo cierto es que más allá de la incorporación de "Cachorro", que probablemente iría al banco de suplentes a pesar que no sumó minutos en el representativo nacional, el equipo no debiera tener mayor cirugía en comparación al domingo pasado, quedando el bloque

Tras casi dos años U. La Calera vuelve a Playa Ancha en busca de otro triunfo

ofensivo comandado por Andrés Vilches y Nicolás Stefanelli.

El partido, que de ganar le significaría quedar como líder en forma momentánea a Unión La Calera, será dirigido por el juez central Felipe González, quien estará secundado por Sergio Lagos, Loreto Toloza y Diego Flores (cuatro árbitro), mientras que en el VAR estará Fabián Aracena y Felipe Jara.

y tú, ¿qué opinas?